

もやしもん

つかさき 礼子

私は今、「モヤシもん」というマンガのアニメが大好きです。初めて「モヤシもん」を知ったのは、去年の秋に、「きんいろいのふ思きてん」を、はく物館で、見た時です。「モヤシもん」のキャラクターのキントちが、たく山おいてあってたので、そこで、初めて知りました。「モヤシもん」のストーリーは、さわ木そつ右門たたやすという、キントが見える

大学生が、農大を、右おう左おうする物語です。おも白い所は、色々なキントたちと、さわ木が、話す所です。アニメは、DVDをレンタルしてみました。マシンガは白黒ですが、アニメになるとカラフルで、キャラたちの声も聞けて、よりおも白くなります。キントはよいキントで、いれは、わるいキントもいて、よりどりみどりです。アニメを見るよになつてから、きんの名前もたくさん覚えて、目には見えないけど、あちらこちらに、キントがいると思うと

ちょ、とわくわくします。私は、主人公のさ  
わ木よりも、キトたちの方が好きです。人よ  
りも、キトたちがかわいいからです。さわ木  
のようすに、キトが見えて、キトたちと話せた  
り、樂しいやうなと思つます。マンガのお  
話は、つづきがあるのに、アニメは途中で終  
わってしまったようです。とてもヤトнетで  
す。アニメはとてもおも白いので、またつづ  
きを作つてほしいです。